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Abstract (en)
The system consists of a rectangular parallelepiped case with side walls (12, 20) of cardboard, a base, and box-section ends (22, 24) with vertical
slots (48) in them to hold the articles in a vertical position and in a plane parallel to the side walls of the case. Each of the slots has a pair of lips
(50,5 2) which are bent inwards from their edges to retain the inserted portions of the packaged articles, e.g. bicycle wheels. The case's walls and
ends are covered by a removable lid. The case can be supplied in kit form, with components joined by metal fastenings (34). Its base can be in the
form of a pallet.

Abstract (fr)
Un dispositif d'emballage pour bicyclettes comporte une enveloppe 12 en forme de parallélépipéde rectangle, et composée d'une ceinture 14 a trois
pans 16,18,20, d'une paire de caissons 22,24 de calage en forme de montants profilés, et d'un couvercle de fermeture. Chaque caisson 22,24 est
équipé de fentes 48 de positionnement pour le maintien des roues avant et arriere. Chaque fente 48 est délimitée par une paire de lévres 50,52
disposées en biseau a l'intérieur du volume creux de chaque caisson, et constituant un dispositif anti-recul apres I'engagement des roues. Une ligne
de prédécoupe est ménagée dans chaque pan latéral 16,20 de la ceinture 14 pour transformer le dispositif en un présentoir. Application: emballage
pour transport, stockage, présentoir de bicyclettes <IMAGE>
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